

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Merujuk pada hasil pengolahan data yang sudah dijabarkan terkait pengujian variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian serta pembahasan dari hasil penelitian mengenai Pengaruh Kompleksitas, Opini Audit, Solvabilitas, Ukuran Kantor Akuntan Publik dan Pandemi *Covid-19* Terhadap Audit Delay. Dalam riset ini, sampel yang digunakan ialah pada sektor properti dan *real estate* yang telah *listing* di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2020. Selanjutnya, sampel penelitian yang dipergunakan ialah sejumlah 147 data observasi. Maka kesimpulan yang dapat diambil dari hasil riset yang telah dijelaskan sebelumnya, yaitu pada pembahasan ialah sebagai berikut:

1. Hasil uji untuk hipotesis pertama bagian a, yaitu pada variabel segmen operasi menyatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan negatif antara segmen operasi terhadap audit delay. Dapat dinyatakan bahwasannya  $H_{1a}$  pada riset yang dilakukan ditolak.
2. Hasil pengujian pada hipotesis pertama bagian b, yaitu pada variabel *subsidiaries* menyatakan adanya pengaruh signifikan positif antara variabel *subsidiaries* terhadap audit delay. Dapat dinyatakan bahwasannya  $H_{1b}$  pada riset yang dilakukan diterima.
3. Hasil uji untuk hipotesis kedua, yaitu pada variabel opini audit menjelaskan terdapatnya pengaruh signifikan negatif yang terjadi untuk variabel opini audit dengan audit delay. Dapat dinyatakan bahwasannya  $H_2$  pada riset yang dilakukan ditolak.
4. Hasil uji untuk hipotesis ketiga, yaitu pada variabel solvabilitas menyatakan bahwa adanya pengaruh signifikan negatif yang terjadi antara variabel solvabilitas dengan audit delay. Dapat dinyatakan bahwasannya  $H_3$  pada riset yang dilakukan ditolak.
5. Hasil pengujian pada hipotesis keempat, yaitu pada variabel ukuran kantor akuntan publik. Dari hasil yang telah dijelaskan menunjukkan bahwasannya variabel ukuran KAP terhadap audit delay memiliki pengaruh signifikan positif. Dapat dinyatakan bahwasannya  $H_4$  pada riset yang dilakukan ditolak.

6. Hasil uji untuk hipotesis kelima, yaitu pada variabel pandemi *covid-19* menunjukkan adanya pengaruh signifikan positif yang terjadi diantara variabel pandemi *covid-19* dengan audit delay. Sehingga,  $H_5$  dalam penelitian ini diterima.

## V.2 Saran

Merujuk pada penjabaran sebelumnya, yaitu mengenai kesimpulan dari hasil penelitian serta pembahasan yang telah dijelaskan, terdapat saran-saran yang menjadi referensi ialah sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan yang bergerak di sektor *properties* dan *real estate* yang telah terdaftar pada BEI, dikarenakan hasil variabel *subsidiaries* berpengaruh signifikan positif terhadap audit delay, maka suatu perusahaan harus memperhatikan tingkat *subsidiaries* yang dimiliki karena hal ini dapat berpengaruh terhadap rentang waktu audit delay yang panjang. Selanjutnya faktor lain yang wajib diperhatikan bagi perusahaan ialah adanya pandemi *covid-19* yang terjadi dapat berpengaruh terhadap rentang waktu audit delay yang dialami oleh suatu perusahaan, dikarenakan terdapatnya penerapan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Saran yang diberikan tersebut dengan dibuktikan oleh hasil pengolahan data yang telah disajikan, yaitu terdapat pengaruh signifikan positif diantara variabel pandemi *covid-19* dengan audit delay.
2. Bagi peneliti selanjutnya, dilakukannya riset ini berharap agar riset selanjutnya dapat mengembangkan sampel penelitian, yaitu dengan memperluas sampel penelitian tidak hanya pada sektor *properties* dan *real estate* saja, namun dengan menambah sektor lain, seperti sektor *energy* dan sektor *transpotation and logistic*. Selanjutnya, diharapkan riset kedepannya dapat juga mengembangkan variabel-variabel independen yang akan dipergunakan pada riset, seperti segmen geografi, pergantian auditor, *financial distress*, dualitas CEO, atau ukuran komite audit.